



Presse und Information

Gericht der Europäischen Union
PRESSEMITTEILUNG Nr. 124/19
Luxemburg, den 27. September 2019

Herr Savvas Papasavvas wird zum Vizepräsidenten des Gerichts der Europäischen Union gewählt

Nach der teilweisen Neubesetzung der Stellen der Mitglieder des Gerichts der Europäischen Union¹ ist Herr Savvas Papasavvas für die Zeit vom 27. September 2019 bis zum 31. August 2022 zum Vizepräsidenten des Gerichts gewählt worden. Er folgt in diesem Amt Herrn Marc van der Woude nach.

Lebenslauf von Herrn Savvas Papasavvas

Geboren 1969; Studium an der Universität Athen (Ptychion 1991); Postgraduiertenstudium an der Universität Paris II (DEA im öffentlichen Recht 1992) und der Universität Aix-Marseille III (Doktor der Rechte 1995); Aufnahme in die zyprische Anwaltschaft, Mitglied der Anwaltschaft von Nikosia seit 1993; Lehrbeauftragter an der Universität von Zypern (1997-2002), Dozent für Verfassungsrecht seit September 2002; Richter am Gericht seit dem 12. Mai 2004; Vizepräsident des Gerichts seit dem 27. September 2019.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎ (+352) 4303 3255

¹ Vgl. Pressemitteilung [Nr. 122/19](#) vom 26. September 2019.